



# 学校評価号 伊陸小スクールコミュニティ まいかだより

令和5年1月11日  
第12号 柳井市立伊陸小学校  
柳井市伊陸5856番地1 Tel 26-0007  
<http://www.city-yanai.jp/site/ikachi-syogakko/>

## 本年もよろしくお願ひいたします

新年あけましておめでとうございます。今年も保護者・地域の皆様と連携を図り、ご支援・ご協力をいただきながら、本校教育目標「ふるさとを思い 未来を切り拓く 伊陸っ子の育成」に力を注いで参りたいと思います。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

さて、12月に実施しました学校評価アンケート調査にご協力いただき、誠にありがとうございました。前期(7月)のアンケート結果との比較や各種調査結果から見えてきた成果と課題や課題の対策についてお知らせします。皆様からいただいたご意見は十分検討し、これからのお活動にいかしていきたいと考えています。



### 【児童自己評価結果抜粋】 ◎前期より3ポイント以上上がっている △前期より3ポイント以上下がっている

番号	領域	評価項目	達成率	考察(成果と課題・取組など)
1	確かな学力	聞く・話す	82.6%	「読書は毎日進んで取り組むようになっている」の項目が前期と比べて6.3P上昇している。家庭学習への取組は3.9P下がっている。基礎・基本を確実に習得させ、読解力に注力して学力向上を図りたい。
2		深い学び	89.6%	
3		ノートづくり	81.9%	
4		家庭学習	86.4%△	
5		読書	77.8%◎	
6	豊かな心	あいさつ	91.0%	豊かな心の領域に関しては、「自分や友達のよいところを見つけている」が3.5P増えている。温かい声かけや関わりを通して、自己肯定感・他者肯定感が高まっている。
7		頑張る心	91.0%	
8		思いやる心	86.8%	
9		大切にする心	93.1%◎	
10		家庭での交流	90.0%	
11	健やかな体	食育	93.8%	家庭のルールについては、3.6P上昇している。メディアと上手につき合うための取組を継続していきたい。
12		早寝・早起き	84.0%	
13		運動・遊び	87.5%	
14		家庭のルール	84.7%◎	
15	地域連携	地域行事への参加	88.2%	「学校は楽しい」は最も大切な項目の一つと捉えている。5.2Pと大きく増加しており、望ましい結果であった。
16		勤労意欲	85.4%	
17	小中連携	学校は楽しい	95.1%◎	

### 【保護者評価結果抜粋】 ◎前期より3ポイント以上上がっている △前期より3ポイント以上下がっている

番号	領域	評価項目	達成率	考察(成果と課題・取組など)
1	確かな学力	家庭学習への声かけ	80.2%	「家庭学習の時間を決め、集中して取り組めるようにしている」については前期と比べて
2		家庭学習の時間	71.4%◎	
3		家庭読書	56.0%△	

4	豊かな心	豊かな心	81.9%	3.3P 増えている。「家庭での読書」への支援は 5.2P 減っている。学校とも連携して、読書の楽しさ・大切さを共有することで、読書習慣の定着に努めたい。
5		努力・強い意志	85.3%○	
6		家庭での交流	81.9%	
7	健やかな体	食育	95.7%	「努力することの大切さを伝えている」は 4.0P 増加している。「家庭のルール」に関しては、相対的に評価が低い。メディアの接し方について学校と歩調を合わせて取組を進め、健やかな体づくりに努めたい。
8		早寝・早起き	80.2%	
9		運動・遊び	77.6%	
10		家庭のルール	69.0%	
11	地域連携	地域行事への参加	80.2%	学校評価に関しては、全体的に高い評価をいただいている。子ども同様、「学校が楽しい」については高い評価である。
12	学校評価	学校風土・学力	87.5%○	
13		生徒指導	86.6%	
14		健康・安全	90.5%○	
15		情報発信	90.5%	
16		地域連携	86.6%△	
17	小中連携	学校は楽しい	95.7%	

【地域評価結果抜粋】○前期より3ポイント以上上がっている △前期より3ポイント以下がっている

番号	領域	評価項目	達成率	考察(成果と課題・取組など)
1	確かな学力	教育活動支援	81.3%△	「子ども達へのあいさつや声かけ」や「学校からの情報発信」については高い評価をいただいている。
2		授業・行事への参加	78.1%△	
3	豊かな心	あいさつ・声かけ	92.9%	後期の評価では、全体的に達成率が低くなっている。コロナ禍で、予定通りに地域との協働活動を進めることが難しかったことが原因として考えられる。
4		励ます言葉かけ	75.0%△	
5	健やかな体	安全見守り・声かけ	75.0%△	今後も、本校が目指す児童像の実現に向けて、保護者・地域で情報を共有しながら教育活動を進めていきたい。
6		運動への参加	71.4%△	
7	地域連携	地域行事への参加	66.7%△	今後も、本校が目指す児童像の実現に向けて、保護者・地域で情報を共有しながら教育活動を進めていきたい。
8	学校評価	学校風土・学力	83.3%△	
9		生徒指導	83.3%△	
10		健康・安全	87.5%△	
11		情報発信	93.8%	
12		地域連携	87.5%△	

自由記述欄には保護者の方々から、「いつも楽しく毎日学校に通っています。」といった記述をいただきました。また、「タブレットを使用したオンライン授業が大変ありがたかったです。」といったご感想を複数いただきました。

2学期後半は新型コロナウイルス感染症の影響で、子どもたちが登校できない状況が続きました。こうした状況下で、タブレットで課題のやりとりをしたり、オンラインで授業をしたりして、可能な限り子ども達の学びを止めないように努めました。自宅からでも、教室にいるような感じで授業を受けることができるようになったのはまさにICTの恩恵であり、今後もICTを有効活用しながら、教育活動を進めていきたいと思います。

本年も保護者・地域の皆様方と協働しながら、スクール・コミュニティの充実を図って参ります。引き続き、本校の活動へのご理解とご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

